



TERCER  
**Trimestre**

# COCOIN **STLCC**

SECRETARIA DE TRANSPARENCIA Y LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN

# TEXTO TALLER DE EDUCACIÓN SEXUAL:

Abordando temas de suma importancia y sensibilidad, la STLCC impartió el "Taller de Educación Sexual", con el fin de ampliar los conocimientos de todos los colaboradores, enmarcados en la responsabilidad, la prevención de enfermedades de transmisión sexual y los embarazos no deseados, recordando a cada uno que la sexualidad es un tema de diálogo abierto, cuidado y dignidad.



# ¡STLCC Presente EN LA FERIA DE TRANSPARENCIA!

La Secretaría de Transparencia participo en la Feria de Transparencia organizada por el Instituto de Acceso a la Información Pública; evento en el que se dio a conocer al público la gestión y los servicios que presta la Secretaría junto a diversas instituciones públicas.

Esta actividad, busca dar a conocer la labor de cada institución a la población en general, además de mostrar los avances en materia de transparencia y datos abiertos, contribuyendo al control interno que promueve la STLCC.



# ONADICI

En el marco de las iniciativas estratégicas orientadas al fortalecimiento de la gestión institucional y en estricta alineación con los objetivos establecidos en el Plan Bicentenario para la Refundación de Honduras, impulsado por la Presidenta Iris Xiomara Castro Sarmiento, la Oficina Nacional de Desarrollo Integral del Control Interno (ONADICI) llevó a cabo una capacitación especializada sobre el Marco Rector del Control Interno Institucional de los Recursos Públicos (MARCI). Esta actividad se desarrolló con la activa participación de las diversas áreas funcionales de la Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC).

El propósito central de esta iniciativa fue consolidar las competencias del personal en la identificación, evaluación y gestión de riesgos institucionales, promoviendo una administración pública caracterizada por su eficiencia, transparencia y orientación hacia resultados concretos. La capacitación buscó, además, reforzar el compromiso de la STLCC con los principios de integridad, rendición de cuentas y buen gobierno, en aras de garantizar una gestión responsable y efectiva de los recursos públicos.



# **UN SÍMBOLO QUE NOS UNE**

## *y nos llena de orgullo!*

La Bandera Nacional de Honduras es mucho más que un estandarte; es el reflejo vivo de nuestra historia, de la valentía de nuestros antepasados y del compromiso que cada hondureño asume con su patria. Sus franjas azul y blanca ondean con esperanza, recordándonos la grandeza de nuestra tierra y el deber de trabajar cada día por un país más transparente, justo y solidario.

En este Día de la Bandera, la Gerencia Administrativa de la Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción se une a los actos conmemorativos promoviendo la identidad nacional, la cultura y los valores cívicos que fortalecen nuestra democracia.



**¡ESTAMOS COMPROMETIDOS CON EL MEDIO AMBIENTE Y CON ACCIONES SOCIALES QUE**

*dejan huella!*



La Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, puso en práctica una de las "Tres R del reciclaje": reutilizar artículos de uso personal en buen estado, a beneficio de Casa Hogar Bencaleth.

Casa Hogar Bencaleth es una organización dedicada al cuidado de menores con capacidades distintas, ahí se albergan niños y niñas de diferentes edades quienes están al cuidado de las autoridades de ese Centro. Los colaboradores que integran todas las Unidades de la STLCC, aportaron productos de higiene personal, limpieza, alimentos, artículos no perecederos para la manutención de los menores.

Del mismo modo, la entrega de esta donación fue propicia para celebrar el día del niño en Casa Hogar Bencaleth, donde los pequeños y no tan pequeños celebraron su día con cantos, comida, piñatas y dulces, lo que ayudó para que la pasaran al máximo. Sin lugar a dudas, en la Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción nos mueve y une realizar actos así; en pro de la ciudadanía como un reflejo positivo de lo que debemos aplicar cada día.



# FERIA DE Salud

La Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción llevó a cabo la Feria de la Salud, una actividad organizada por la Coordinación de Género y la Clínica Institucional, con el objetivo de promover el bienestar integral de los colaboradores y visibilizar la importancia del acceso a la salud como un derecho humano fundamental.



Esta jornada se desarrolló con la participación activa del personal femenino y masculino de la institución, reafirmando el compromiso de la Secretaría con la equidad, la prevención y la salud integral de todos los servidores públicos.

## Objetivos de la actividad

- Promover la prevención en salud mediante servicios médicos y espacios de orientación.
- Fomentar la conciencia sobre la salud física, mental y emocional como pilares del desarrollo humano y profesional.
- Facilitar el acceso a servicios básicos de salud a través de alianzas interinstitucionales.

Las actividades se desarrollaron con el apoyo del Centro de Salud Alonso Suazo y su equipo médico, que brindaron diversos servicios preventivos y de atención primaria a 97 servidores públicos, así como a familiares de los mismos.

Entre los servicios ofrecidos se destacaron:

- Consulta médica general: Evaluaciones clínicas, prescripción de medicamentos básicos y referencias médicas.
- Control nutricional: Toma de glicemia, control de peso y orientación sobre alimentación saludable.
- Salud reproductiva y planificación familiar: Consejería sobre salud sexual, métodos anticonceptivos e implementación de implantes subdérmicos.
- Prevención de ITS y VIH/SIDA: Pruebas rápidas, consejería y material informativo sobre prevención.
- Vacunación: Aplicación de vacunas de Toxoido Tetánico, Influenza, Hepatitis A y B, dirigidas al personal, sus familiares y niños.
- Atención en salud mental: Espacios de escucha, orientación psicológica y autocuidado emocional.
- Promoción de la salud: Charlas y material educativo sobre estilos de vida saludables, prevención de enfermedades y autocuidado.

La jornada culminó con una sesión de ejercicios y baile de Zumba, promoviendo la actividad física como herramienta esencial para el bienestar integral.

# TERCER Trimestre /

